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 Администрация

5 марта в поселении Роговское со-
стоялись публичные слушания, где 
обсуждались территориальные схе-
мы развития Новой Москвы.

В ДК «Юбилейный» собралось не-
мало неравнодушных к судьбе посе-
ления жителей. Глава администрации 
Роговского поселения Илья Подка-
минский открыл слушания и при-
гласил всех к открытому диалогу. 
Главной темой повестки дня стали 
территориальные схемы Троицкого 
и Новомосковского административ-
ных округов, разработанные НИиПИ 
Генплана города Москвы совместно 
с Москомархитектурой. Правитель-
ство столицы ставило проектиров-
щикам задачу создать такой план 
развития с учетом мнений и предло-
жений жителей, который обеспечит 
стабильность социально-экономиче-
ского роста поселений, соответствие 
инфраструктуры округа столичным 
стандартам, использование преиму-
ществ городской среды и другие важ-
ные изменения в интересах населения 
ТиНАО. Представители Москомархи-
тектуры представили видеопрезента-
цию по разработанной схеме.

Жители Роговского поселения, 
в первую очередь, отметили необ-
ходимость газификации деревень 
в поселении. По данной проблеме 
поступило больше всего письмен-
ных обращений граждан. Кроме 
того, обсудили развитие мемориала 
Кузовлево без затрагивания терри-
тории исторического места. Участ-
ники публичных слушаний отме-
тили важность строительства и 
асфальтирования дорог, развития 
инженерных сетей, в частности, во-
допровода и канализации. Многих 
жителей волновала проблема очист-
ки существующих водоемов, кото-
рых в Роговском поселении немало. 
Понятно желание людей, чтобы 
пруды приобрели достойный вид и 
украшали деревни и села. Поступи-
ло немало предложений от рогов-
чан о необходимости строительства 
спорткомплекса и школы искусств. 
Не остался в стороне и вопрос стро-
ительства в поселке Рогово церкви.

В завершении слушаний высту-
пила Глава поселения Ольга Вдови-
на, которая, резюмируя итоги, от-
метила положительные изменения 
в поселении.

- Мы поддерживаем планы Москвы 
по развитию Роговского поселения. 
Все поступившие от жителей и депу-
татов предложения будут переданы 
в Префектуру ТиНАО и Москомар-
хитектуру.  Будем ждать дальнейших 
позитивных изменений, - подыто-
жила Ольга Александровна.

Глава отчитался перед депутатами

На публичных 
слушаниях обсудили 
будущее Роговского

Важно
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В Кузовлево появился танк70-летие Победы

В Роговское поселение на мемо-
риал Кузовлево доставлен насто-
ящий танк Т-80 Б. Ему предстоит 
стать частью исторического ме-
ста, где когда-то, в далеком 1941 
году, проходила линия фронта.

Пока танк размещен на пло-
щадке перед мемориалом, идет 
подготовка к торжественной 
установке его на пьедестал. 

Администрация Роговского 
поселения, депутаты, инициа-
тивная группа жителей, меце-
наты и депутат Мосгордумы 
Михаил Балакин осуществили 
демилитаризацию и доставку 
танка к мемориалу. Министер-
ство Обороны РФ выделило танк 
из арсенала военной техники го-
рода Буй Костромской области.

Как рассказал один из иници-
аторов размещения танка на ме-
мориале депутат Совета Нико-
лай Вопиловский, планируется 
дальнейшее развитие данного 
памятника воинской славы.

- Нам бы хотелось видеть 
существующий мемориал как 
центр общего историко-куль-

турного и спортивно-туристиче-
ского комплекса, включающий в 
себя музей двух отечественных 
войн, музей военной техники 
под открытым небом, парки и 
зоны отдыха вокруг.

На протяжении трех лет ве-
дется работа над развитием ме-
мориала: установлены бюсты 
героям войны 1812 и 1941 го-

дов, пушки и гаубицы времен 
Великой Отечественной, вос-
становлены оборонительные со-
оружения «Последний рубеж», 
в часовню привезены иконы. В 
скором времени ожидается до-
ставка БМП-1.

Открытие памятника заплани-
ровано на 3 мая в дни празднова-
ния 70-летия Великой Победы.

На очередном заседании Совета 
депутатов Роговского поселения 
19 марта глава администрации 
Илья Подкаминский отчитался 
о деятельности исполнительной 
власти в 2014 году. Представляем 
основные тезисы доклада.

ЖКХ
На территории поселения 

находится 18 многоквартирных 
домов, 3 котельные, 2,6 км тепловых 
сетей, 29 трансформаторных 
подстанций, 9,12 км водопроводных 
сетей (износ составляет 100%), 7,6 
км канализационной сети (износ 
100%) и одно очистное сооружение. 

На средства АО «Мосводоканал» 
проведены работы по замене 
аварийных участков по улице 
Школьной от дома №21 до дома №4. 
Проведены работы по замене труб 
водоснабжения и центрального 
отопления. В котельных 
произведены замены дымоходной 
трубы, котлов, вентиляции, 
системы автоматики, установлены 
системы загазованности и 
пожарооповещения.

Субсидии города Москвы 
в размере 8 млн рублей были 
направлены на капитальный 
ремонт кровли в жилых домах № 1, 
3, 4, 8, 17, 18 по улице Школьной. 

На средства местного бюджета 
проведен ремонт подъездов 
в домах №21, №22 по улице 
Юбилейной, №1 по улице 
Школьной; капитальный ремонт 

системы канализации в д. Ильино, 
обустроены снегозадержатели и 
водостоки на кровлях в домах №2, 
№3, №4, №8 по улице Школьной, 
отремонтирована канализация в 
деревне Каменка.

Дорожное хозяйство
Проведены работы по отсыпке 

45 км дорог асфальтовой крошкой 
в деревнях Кресты, Богородское, 
Лыковка, Спас-Купля, Каменка, 
Рождественно, Васюнино. 
Предприятие ГБУ «Автомобильные 
дороги» отремонтировало дорогу 
от поворота на д. Васюнино до СНТ 
«Васюнино» и дорогу до д. Кленовка.

Во взятых на баланс поселения 

дорогах до СНТ произведена 
отсыпка асфальтовой крошкой.

Благоустройство
Проведен большой комплекс 

работ по благоустройству дворовых 
территорий «по московским 
стандартам» всех двухэтажных 
домов с обустройством цветников, 
газонов, современных детских 
площадок с покрытием. Проведен 
ремонт асфальтобетонного 
покрытия дворовых территорий 
с водоотводом от жилых домов. 
На эти цели были направлены 
субсидии г. Москвы в общей сумме 
16 млн рублей. 

Продолжение на стр. 3
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Ремонты в самом разгаре
В рамках программы города Москвы 

по ремонту подъездов в многоквар-
тирных домах в поселке Рогово запла-
нированы работы по ремонту девяти 
подъездов домов №2, №3, №4 по ул. 
Школьной. Ремонты будут осуществле-
ны за счет средств управляющей ком-
пании и местного бюджета.

ООО «Инфанта+» приступила к ра-
ботам по ремонту подъездов 15 февраля. 
До 1 июня все должно быть завершено.

В трех подъездах дома №3 и в подъ-
езде №2  дома №4 выполнены: ремонт и 

окраска козырьков с восстановлением 
гидроизоляционного покрытия; ремонт 
входных металлических дверей, дверей 
тамбуров; восстановление лестничных 
поручней; ремонт деревянных окон-
ных рам и полов на лестничных клет-
ках, окраска стен, потолков. Подъезды 
оборудованы светильниками с энер-
госберегающими лампами. Заменены 
почтовые ящики, приведены в порядок 
электрощитки в подъездах. 

Помимо этого, по решению главы ад-
министрации Ильи Подкаминского в 

ближайшее время во всех вышеуказан-
ных домах Рогова будут установлены 
новые двери с домофонами. 

Управляющая компания ООО «Ин-
фанта+» заключила договор с ООО 
«Энерго-С» на установку над входами в 
подъезды всех многоквартирных домов 
поселка Рогово светильников с датчи-
ком движения. Работы завершены.

Жители положительно оценили энер-
госберегающее нововведение. Остается 
надеяться, что жильцы смогут сберечь 
оборудование от актов вандализма.

 ЖКХ

Возрождение лучших традиций  Патриотизм

В музее «Боевой славы» школы Роговского 
поселения состоялся «День открытых дверей».

Каждый пришедший в музей имел возмож-
ность прикоснуться к уникальным экспонатам 
и погрузиться в героическое прошлое нашей 
страны, познакомиться с огромным количе-
ством документов, свидетельств и артефак-
тов, которые рассказывают о героизме наших 
предков на фронте и в тылу, как и где ковалась 
Победа в Великой Отечественной войне.

В этот день музей посетили труженики 
тыла, участники поисковых организаций, 
которые занимаются увековечением памяти 
погибших войнов, школьники и просто не-
равнодушные люди. Но самым приятным 
стал визит семьи Дергачёвых, родственников  
Героя Советского Союза Дергачёва Дмитрия 
Андроновича, чьё имя носит школа поселка 
Рогово.

Депутат С любовью и уважением к родному краю

11 марта в начальных классах Ро-
говской школы прошёл конкурс «А 
ну-ка, девочки», посвящённый 8 
Марта.

В конкурсе приняли участие три 
команды по шесть человек: девочки 
третьего класса назвали свою ко-
манду «Ромашки», ученицы 4 «А» 
класса - «Медунички», а  участницы 
4 «Б» класса -  «Незабудки».

Конкурсанткам предстояла слож-
ная программа из 7 этапов: загадки, 
игра «Что в мешке?», «сказочные» 
задания. Девочки показали свои ку-
линарные способности; выяснили, 
кто самый внимательный. В минуты 
отдыха команд остальные учащиеся 
классов показывали свои концерт-
ные номера.

Конкурс оценивало жюри в составе 
И.В. Никитиной и М.Н. Дикарёвой.

По итогам конкурса первое ме-
сто заняла команда «Незабудки», 
второе место присуждено команде 
«Медунички» и третье место заняла 
команда «Ромашки».

Все участницы получили медали. 
Победительниц поздравила дирек-
тор школы Ольга Вдовина и вручи-
ла им грамоты.

 Конкурс

А ну-ка, девочки!
Именно так относится к Роговскому 

поселению депутат Совета депутатов 
Николай Вопиловский, стараясь 
конкретными делами помогать в 
развитии и благоустройстве своей 
малой Родины. Более 20 лет назад он 
переехал в поселение и твердо уверен, 
что Роговское – лучшее место на Земле.

- Когда мы с родителями 
переехали сюда на постоянное место 
жительства, - вспоминает Николай, 
- еще активно работал ОППХ 
«Каменка», и поселок развивался 
как единый промышленный 
животноводческий комплекс. Уже 
тогда Рогово поражало меня своей 
уникальностью. Среди ухоженных 
полей, лесов и рек компактно 
расположился удивительно 
гармоничный и грамотно 
спроектированный поселок-городок. 
При этом для меня, городского 
жителя, было удивительно то, что 
люди в поселке знали друг друга 
не только в лицо, но и по имени 
отчеству. Все жили, работали и 
отдыхали сообща, как одна большая, 
дружная семья. 

Более пяти лет Николай Евгеньевич 
активно участвует в общественной 
жизни поселка, совместно с 
администрацией продумывает и 
реализовывает новые проекты. Чтобы 
иметь возможность непосредственно 
влиять на развитие поселения,  решил 
баллотироваться в депутаты.

- Очень благодарен всем, кто отдал 
за меня свой голос. Я живу и работаю 
в Москве. Однако, несмотря на 
занятость, уделяю большое внимание 
вопросам жизнедеятельности 
поселения Роговское и активно 
участвую в работе Совета депутатов 
- не пропустил ни одного заседания.

- Кроме того, все 
свободное время стараюсь 
проводить с семьей в 
Рогово, - продолжает 
Николай. - Здесь можно 
отдохнуть и получить 
заряд энергии для решения 
насущных вопросов и 
задач. Здесь ощущается 
особая сила русской 
природы, многовековая 
история побед и подвигов 
наших дедов и прадедов. 

Свою любовь к родному краю 
депутат передает детям.

- Я хочу, чтобы мои дети умели 
работать не только на компьютере, 
но и на земле, - говорит Николай 
Вопиловский.

- В будущем мне бы хотелось видеть 
наше поселение процветающим, 
- по-прежнему расположенным в 
экологически чистом природном 
оазисе и имеющим все привилегии 
цивилизации и комфорта для 
жителей. Основная идея состоит в 
том, что Рогово - это уникальный 
природный заповедник со своей 
историей, предназначенный для 
семейного отдыха, туризма и спорта. 
В тоже время здесь должны быть 
созданы хорошо оплачиваемые 
рабочие места для жителей поселения. 
Экономической основой должны 
стать историко-туристическое 
и спортивно-оздоровительное 
направления. Совместно с 
администрацией и Префектурой 
ТиНАО депутаты стремятся к этому. 
Мы планируем продвигать нашу 
идею в Правительстве Москвы, 
активно работаем с Департаментом 
культуры и Комитетом по туризму.

Стоит отметить, что большинство 
жителей поселка разделяют идеи 
депутата. Общими усилиями жителей 
и меценатов было установлено пять 
монументов героям войны 1812 
года, которые стали основой для 
дальнейшего развития аллеи славы 
в центральном парке Рогово, там 
же построена детская зимняя горка. 
Совместно с Молодежным советом 
и Советом ветеранов депутатский 
корпус планирует в апреле высадку 
деревьев в парке.

Огромной радостью для всех 
жителей поселения стало выделение 
земельного участка для строительства 
православного храма в Рогово. В 
настоящий момент Совет депутатов 
и администрация занимается 
продвижением данного проекта 
через Московский патриархат и 
Правительство Москвы.

- Мы активно отстаиваем нашу 
позицию по комплексному развитию 
всей территории поселения Роговское, 
как территории рекреационного 
назначения, на которой могут 
располагаться, в первую очередь, 
парковые зоны и зоны отдыха, - 
отметил депутат. – Уверен, при 
поддержке жителей нам это удастся.

28 февраля в поселении Воронов-
ское состоялись матчи по мини-фут-
болу между командами поселений 
Роговское, Вороновское и Кленов-
ское.

С Вороновским поселением ко-
манда Роговского сыграла вничью. 
Кленовцев наши футболисты обы-
грали со счетом 4:3. 

Футбольные матчи в 
Новой Москве

 Спорт
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В поселке Рогово 10 марта состоялись 
соревнования по стрельбе из пневмати-
ческого пистолета среди женщин, по-
священные Международному женскому 
дню. 

Восемь представительниц слабого 
пола показали, на что они способны «в 
случае чего»...

По количеству набранных очков с 
пяти выстрелов 1 место заняла Лари-
са Вирясова с суммой 30 очков. Второе 
место заняла Анастасия Мадыкина с 
суммой 24 очка. Третье место присуж-
дено Римме Сушковой, набравшей 20 
очков. 

Победители награждены грамотами 
и медалями спортклуба «Монолит».

 8 Марта

В честь праздника 
женщины 

устроили стрельбу

3МНЕНИЯ

Администрация Рогов-
ского поселения совмест-
но с Советом Ветераном и 
Молодежным Советом по-
здравили ветеранов, про-
живающих в поселении, с 
юбилеями.

6 марта председатель 
Совета ветеранов Надеж-
да Сергеевна Филонова с 
представителями Моло-
дежного совета посетили 

почетных жителей, мно-
го лет отдавших труду на 
благо поселения: Светлану 
Никитичну Каратаеву (на 
фото), Валентину Иванов-
ну Славинскую, Светлану 
Ягбертовну Пруткову. 

Всем юбилярам вручили 
подарки и цветы, пожелали 
крепкого здоровья и хоро-
шего настроения.

Поздравления для старожилВетераны

 Очерк «Мировая» женщина

Начало на стр. 1

Медали для участников войны
26 февраля в поселении Рогов-

ское прошло торжественное вру-
чение медалей 70-летия Победы 
ветеранам Великой Отечественной 
войны.

На торжественное мероприятие 
в школу Роговского поселения 26 
февраля были приглашены участ-
ники войны, труженики тыла, 
уважаемые в поселении жители. 
Школьники встречали гостей, 
помогали пройти в актовый зал. 
Желающие посетили школьный 
музей, где учащиеся 8-го класса 
Анна Филиппова и Татьяна Голова 
проводили экскурсию. Ветераны 
поблагодарили детей и оставили 
свои отзывы о работе музея в спе-
циальной книге для гостей.

В актовом зале Глава админи-
страции Илья Подкаминский 
поздравил ветеранов с прибли-

жающимся праздником, пожелал 
им крепкого здоровья и долго-
летия. Илья Михайлович вручил 
ветеранам цветы и памятные по-
дарки от Префектуры ТиНАО 
города Москвы и администрации 
поселения.

В концертной программе про-
звучали песни и стихи о войне. 
Ветераны не сдерживали нахлы-
нувших эмоций, ведь этот день, 9 

Мая, выстрадан четырьмя года-
ми сражений, пропитан кровью 
миллионов русских людей. Это 
поистине всенародный и великий 
праздник.

Концертную часть сменило чае-
питие, подготовленное для гостей 
праздника.  

27 февраля заместитель Гла-
вы администрации Марина Ни-
колаенко и председатель Совета 
ветеранов Надежда Филонова 
посетили 18 ветеранов, прожи-
вающих в деревнях Роговского 
поселения. По состоянию здоро-
вья они не смогли накануне при-
ехать в школу. Марина Федоров-
на поздравила каждого ветерана, 
вручила юбилейные медали, по-
дарки от администрации и Пре-
фектуры ТиНАО.

 70-летие Победы

В этом году ветеран труда, 
председатель Совета ветеранов 
Роговского поселения Надежда 
Сергеевна Филонова отмечает 
50-летие своей трудовой 
деятельности. В марте 
администрация Роговского 
поселения проводила 
незаменимого работника на 
заслуженный отдых. 

Между собой работники 
администрации, да и многие 
жители поселения называют ее 
«мировой»  женщиной. Скольким 
людям она помогла, сколько судеб 
устроила… И сегодня, оставаясь 
активной общественницей, не 
остается равнодушной к чужим 
проблемам.

Ее трудовая деятельность 
началась в День Победы в 
1965 году. Тогда юная Надежда 
пришла на работу на ткацкую 
фабрику в деревню Васюнино. 
Но затем сменила профессию 

на сельскохозяйственную, ведь 
в детстве она всегда помогала 
маме на ферме. 

Начинала с доярки, затем 
стала бригадиром. Получив 
специальное образование, стала 
зоотехником-селекционером. 
Более 15 лет Надежда Сергеевна 
работала на роговской ферме. В 
80-е годы молодой зоотехник- 
селекционер начала преподавать 
азы животноводства в старших 
классах новой Роговской школы. 
Тогда строились Ильинский 
животноводческий комплекс, 
в деревнях Васюнино и 
Рогово – фермы и ощущалась 
острая нехватка кадров. Их 
подготовкой занялись школы 
и сельскохозяйственные 
комплексы. Старшеклассников 
знакомили с профессиями 
оператор машинного доения и 
механизатор. Надежда Сергеевна 
умело совмещала нелегкую 
должность бригадира на ферме 
Рогово с занятиями в школе. 
Практику девочки проходили 
на ферме, где под руководством 
Филоновой овладевали навыками 
доения. Результат не заставил 
долго ждать – вскоре школьницы 
стали занимать призовые места 
в районных смотрах. А новую 
ферму в Васюнино полностью 
доверили бригаде выпускниц 
Роговской школы.

Однако в 90-е годы 
сельское хозяйство стало 
приходить в упадок, на глазах 
тружеников села постепенно 

все растаскивалось и 
уничтожалось.

Надежду Сергеевну 
пригласили работать в 
администрацию Роговского 
поселения и она согласилась. 
С тех пор минуло 25 лет. За 
это время успела побывать в 
депутатском корпусе, провести 
десятки выборов как член 
избирательной комиссии, 
руководила двумя переписями 
населения. 

С 2012 года Надежда 
Сергеевна возглавляет 
Совет ветеранов поселения. 
Организовывает множество 
мероприятий с участием 
пожилого населения: поездки 
на экскурсии, праздники, 
чаепития, посещение ветеранов 
на дому. Без преувеличения 
можно сказать, что ни одно 
значимое мероприятие в 
Роговском не проходит без 
участия Надежды Сергеевны.

Несмотря на плотный 
рабочий график, она воспитала 
троих замечательных детей, а 
на пенсии Надежда Сергеевна 
мечтает уделять больше 
внимания своим внукам.

Провожая заслуженного 
работника администрации на 
отдых, Глава администрации 
Илья Подкаминский и все 
сотрудники попросили 
Надежду Сергеевну помогать 
молодым кадрам в работе 
своими советами и жизненным 
опытом.

В населенных пунктах проведена 
обрезка деревьев и кустарников. 
Регулярно производился отлов 
бродячих животных.

В рамках реализации программы 
«Светлый двор» г. Москвы было 
установлено 323 опоры уличного 
освещения в деревнях Горнево, 
Рождественно, Богородское, Климовка, 
Бунчиха, в поселке Рогово.

Социальная сфера
Сфера образования Роговского 

поселения относится к Департаменту 
образования столицы. В рамках 
программы Департамента по 
благоустройству на нужды детского 
сада «Колокольчик» было выделено 
9,6 млн рублей. Заменены все игровые 
площадки учреждения. 

С 1 января 2014 года Дом культуры 
находится в ведении Департамента 
культуры г. Москвы. В ДК «Юбилейный» 
проведено более 140 мероприятий, 
которые посетили более 14000 человек. 

Фонд библиотеки насчитывает 15000 
экземпляров, за год обслужено свыше 
700 человек. 

Спортклуб «Монолит» проводил 
турниры по настольному теннису, 
нардам, соревнования по стрельбе из 
пневматической винтовки, городкам, 
бадминтону. С середины декабря 
работал каток для массового катания и 
хоккейных игр. 

 Администрация

Глава отчитался 
перед депутатами
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В преддверии праздника весны, труда 
и Дня Победы в Москве проходит тради-
ционный городской месячник по благо-
устройству и санитарной уборке.

Наш поселок всегда радовал нас и 
наших гостей прекрасными зонами от-
дыха, просторными площадями и ули-
цами, уникальными историческими 
уголками. Вполне естественно желание 
каждой семьи, каждого человека перед 
праздником привести свой дом в по-
рядок. И в наших интересах, и в наших 
силах, уважаемые жители, помочь ему 
после зимы обрести прежнюю благо-
устроенность и привлекательность.

Администрация поселения Рогов-
ское обращается к трудовым коллек-
тивам предприятий, учреждений, 
организаций всех отраслей и форм соб-
ственности; учащимся школы; жителям 
многоквартирных домов и частных до-
мовладений, ко всем, кто искренне лю-
бит свое поселение, принять участие в 
общегородских субботниках

18 и 25 апреля 2015 года
и приложить максимум усилий для 
того, чтобы встретить грядущие празд-
ники в чистоте и уюте.

Администрация Роговского 
поселения

На субботник всем поселком!Благоустройство

18 марта на Васильевском спуске в 
Москве прошел митинг-концерт «Мы 
вместе», приуроченный годовщине 
подписания договора о присоединении 
Крыма и Севастополя к России. От 
Роговского поселения в нем приняли 
участие десять человек.

18 марта 2014 года был подписан 
договор о присоединении к России 
Республики Крым и Севастополя.

На концерте выступили Григорий 
Лепс, Лариса Долина, группа «Любэ» и 
участники «Голоса». На мероприятие 
прибыли депутаты Госдумы и многие 
известные общественные деятели, а 
также тысячи неравнодушных россиян.

В поддержку Крыма
 Митинг

6 марта в поселении Роговское на 
территории, принадлежащей ФГУП 
Экспериментальное хозяйство “Кленово-
Чегодаево”, где ранее располагался совхоз 
“Каменка”, загорелся строительный 
деревообрабатывающий цех. 

На пульт пожарной службы 
звонок поступил в 2 часа ночи. 
Огонь был локализован и потушен 
силами пожарных бригад. Площадь 
возгорания составила около 200 кв.м. 
Пострадавших нет. Как выяснилось в 
ходе следствия, произошло возгорание 
автопокрышек, хранившихся на складе.

Администрация поселения Роговское 
совместно с Управляющей компанией 
ЖКХ “Инфанта+” организовала замену 
всех ламп дневного света в библиотеке, 
расположенной в  ДК “Юбилейный”.

Данный вопрос давно требовал 
решения, так как заниматься в библиотеке 
в вечернее время было проблематично 
из-за плохого освещения. 

Пожар в бывшем 
совхозе «Каменка»

Освещение обновилось 
полностью

 8 Марта

13 марта во Дворце культуры 
«Юбилейный» состоялся празд-
ничный концерт, посвященный 
Международному женскому дню 
8 Марта. 

С поздравительной речью 
выступила Глава поселения Ро-
говское Ольга Вдовина. 

- Первый весенний празд-
ник традиционно посвящен 
женщинам, - отметила Ольга 
Александровна. - Он словно 
символизирует собой зарож-
дение новой жизни, надежды 
на лучшее будущее, любовь и 
красоту вокруг. Хочу пожелать 
всем женщинам Роговского по-
селения оптимизма, хорошего 
настроения не только в празд-
ничные дни, внимания и забо-
ты со стороны мужчин.

Концертную часть открыл 
вокальный коллектив «Родни-
чок» с песней «Мама-мамочка». 
Затем сцену уступили хору жи-

тельниц поселка «Роговчанка», 
без которого не обходится ни 
одно праздничное мероприя-
тие. Они представили зрителям 
не только задушевные песни, 

но и шуточные частушки. 
С монологом «Что такое 

муж?» выступил Кирилл Смир-
нов, участник театрального 
коллектива «Скоморошина» 
под руководством Елены Доро-
ниной.  Детский театральный 
коллектив показал театраль-
ную постановку «О времена! О 
нравы!». 

Данила Темнов выступил 
со стихотворением «Два бра-
та». Самые юные участники 
программы, младшая группа 
«Родничок» исполнила песню 
«Мама». 

Завершило весеннюю кон-
цертную программу выступле-
ние танцевального коллектива 
«Капельки».

Прекрасный весенний праздник

Налоговая служба проводит 
Дни открытых дверей для 
налогоплательщиков – физических лиц, 
которые пройдут 23 марта, 13 и 27 апреля.

В здании администрации Роговского 
поселения в кабинете №13 с 11-00 до 
16-00 сотрудники МИФНС №51 будут 
проводить прием граждан.

В рамках мероприятия специалисты 
налоговых органов на устных 
консультациях подробно расскажут 
о том, кому необходимо представить 
декларацию по налогу на доходы 
физических лиц (НДФЛ) и в какие 
сроки, как получить налоговые вычеты 
и воспользоваться онлайн-сервисами 
ФНС России, а также ответят на 
другие вопросы граждан по теме 
налогообложения.

Каждый посетитель сможет узнать 
о наличии либо отсутствии у него 
задолженности по НДФЛ, а также о том, есть 
ли у него обязанность по представлению 
налоговой декларации по НДФЛ.

Все желающие смогут прямо на 
месте заполнить и подать налоговую 
декларацию по НДФЛ при наличии 
необходимых сведений и документов.

Кроме того, каждый посетитель 
независимо от места жительства 
сможет подключиться к сервису 
«Личный кабинет налогоплательщика 
для физических лиц», который 
предоставляет возможность получать 
в отношении себя актуальную 
информацию об объектах имущества, по 
которым начисляются налоги, о наличии 
переплат и задолженностей по налогам, 
о суммах начисленных и уплаченных 
налоговых платежей и т.д.; получать и 
распечатывать налоговые уведомления 
и квитанции на уплату налогов. Через 
данный сервис можно также заполнить 
налоговую декларацию по НДФЛ с 
помощью специальных подсказок, при 
этом нет необходимости заполнять 
часть сведений – они переносятся в 
декларацию автоматически.

Дни открытых дверей в налоговойИнформация

 ЧП

Молодежные палаты 
Новой Москвы

 ТиНАО

В Краснопахорском поселении 
ТиНАО 17 марта обсуждали 
будущее молодежных организаций 
Новой Москвы.

На Координационный  совет 
префектуры были приглашены 
Главы администраций, Главы 
поселений и члены Молодежного 
совета ТиНАО.

На Совете было предложено 
создать Молодежные палаты, 
которые займутся реализацией 
проектов, представленных 
органами власти, и своими 
собственными. Существующие 
молодежные советы предложено 
реорганизовать, а их члены, наряду 
со всеми, смогут подать заявку на 
вступление в Молодежную палату. 
Состав будет утвержден к концу 
мая. Членами палаты могут стать 
жители поселений в возрасте от 18 
и до 30 лет.

П р и с у т с т в у ю щ и е 
представители молодежи задали 
множество вопросов. В частности, 
председатель Молодежного 

совета Роговского поселения 
Елена Саломахина отметила 
удаленность населенного пункта 
от столицы и малочисленность 
данного возрастного контингента. 

Желающие создавать проекты 
и заниматься политикой, могут 
обращаться в администрацию 
поселения для вступления в 
Молодежную палату. 

Молодежный Совет Рогова 
продолжит проводить различные 
социальные акции для своих 
ровесников, детей и ветеранов.  


